

平成27年度 事業報告

平成27年4月1日～平成28年3月31日

実施時期	事業名	事業内容と他団体との連携
5.16 (土)	総会	平成26年度の事業・会計・会計監査・各報告承認。平成27年度の役員・行事(事業)および予算の各案を決定
7.25 (土)	松つ子まつり	平成27年度から初めて開催した子供向け夏休みイベント。暑い日差しの中、役員・協力員・小学校・幼小中PTA・各種団体・地区社協・地域住民で、地域のお祭り体験の少ない松が丘の子どもたちが楽しめる内容を企画運営した。スタッフも大人も子どもたちも楽しい一日となった。 参加者 約330名 スタッフ約50名。
8.15 (土)	精霊流し	1丁目山陽バス回転場を借用 午後2時～6時30分。役員および協力員で開催 167件の供物等を預かり、ダンボール箱約40箱に収納
9.27 (日)	敬老会 (松が丘校区・ 松が丘南校区)	明石市の助成を受けて、松が丘校区まちづくり協議会と敬老会実行委員会の主催で2地区に分かれて実施 松が丘地区敬老会： 松が丘小学校体育館午後1時～ 対象者1.121人 参加者243人 松が丘南地区敬老会： あかねが丘学園体育館午後1時45分～ 対象者702人 参加者159人
10.24 (土)	まちを歩こう活動 (ウォークラリー)	秋晴れの中、松が丘公園(カタツムリ公園)に集合し公園内を調べた。クイズの答えを探したり、多くの人々の手で使いやすいように整備された公園が、美しく保つための努力がされていることを知つてもらった。「あかし健康ソムリエ会」による明石焼き体操・笑いヨガ体操も行った。地区社会福祉協議会によるまちかどカフェの開催もあった。 参加者 大人188名 子ども52名。

11.7 (土)	グラウンド ゴルフ大会	当日の朝、少し雨が降り心配したが、開催時間中は降ることもなく無事大会を終えることが出来た。ホールインワンも29名の方が33個と多く、楽しい大会になった。 参加者 16 チーム 96 名 役員、協力者等を含め 115 名
12.6 (日)	防災訓練	海洋性巨大地震や内陸部地震の発生の可能性が否定できない現状にあって、また、突然の集中豪雨などによる風水害災害に備えて、普段からの防災意識の高揚を図ることを目的に、住民が参加する防災運動会と心肺蘇生とAEDの操作体験の講習を併せて実施した。防災運動会は、消防を目的としたバケツリレーや緊急時持ち出し・避難誘導を目的とした障害物競走、水難救助を目的としたペットボトル投げ競争、正確な情報を伝える情報伝達競争を実施した。 参加者大人 149 名 子ども 12 名 関係者 47 名を含み 総数 208 名
12.23 (祝・月)	もちつき大会	子どもたちだけでなく、地域住民が待ちかねていた「もちつき大会」は、松が丘小学校の校庭で行われた。スポーツクラブ21松が丘の皆さんのが中心となって準備・安全対策が手際よく進められ、前日から用意していた「もち米」80kgも、地域住民と共に交替でつき、きなこ餅、あん餅、おろし餅等に仕上げられ、集まった 636 名(大人 263 名・子ども 373 名)の人々に振る舞われ、皆さんのが美味しそうに食べていた。
1.10 (日)	新年懇親会	地区各種団体の交流とコミュニケーションの増進を図り、併せて関係先との連携を深めるため、来賓を交えて朝霧コミセンを会場に懇親会を開催した。 来賓・会員 計 58 名の参加があった。

随 時	市民救命士講習会 (脳幹梗塞の講演会)	<p>H.27.9月～H.28.3.19迄 3回の市民救命士講習会を朝霧コミセンと松が丘コミセンで開催。心肺蘇生法では、5cmの深さまでしっかりと押すのは難しいようだったがアンケートの結果、「良かった」がほとんどであった。参加者述べ 79名</p> <p>脳幹梗塞講演会を朝霧コミセンで開催 講師の迫力あるスピーディな会話で参加者は熱心に耳を傾けていた。多くの参加者から「良かった」との声が届き大成功の講演会になった。 参加者 83名</p>
通 年 H 2 7. 4 月 (H 2 8. 3 月	あいさつ運動	<p>まちの安全と安心を守るため、地域の人たちがまちかどに立って、小・中学生や通行人と元気にあいさつを交わしている。参加方法は各自治会において自主的に運営しているが、防犯と住民同士のコミュニケーションづくりに大きな役割を果たしており、地域に不可欠の行事である。</p> <p>年間参加者 延べ4,697名であった。</p>
通 年 H 2 7. 4 月 (H 2 8. 3 月	午後のパトロール活動	<p>主として、小学校児童の下校時に合わせた午後の時間帯、各自治会でチームを編成して、校区全域でパトロールを行っている。</p> <p>年間参加者 延べ963名であった。</p>
通 年 H 2 7. 4 月 (H 2 8. 3 月	まちのパトロール (パトロール車同乗活動)	<p>週1回、明石市安全パトロール車の派遣を受けて、各自治会の会員が順次交替で同乗して、松が丘校区全域でパトロールを実施。</p>
通 年 H 2 7. 4 月 (H 2 8. 3 月	ふれあいガーデン 花いっぱい運動	<p>ふれあいガーデンでは、地域の幼稚園・保育所や小学校の子どもたちが体験学習の野菜づくりで、「タマネギ」や「さつまいも」の栽培を続けている。また、マリーゴールドやアスター、百日草など四季折々の花々を植え、一年を通して松が丘のまちの景観づくりに励んでいる。その他、緑豊かなまちにしていく一環として、北センターから松が丘小学校前、明舞中央病院前からあかねが丘学園のバス道沿いにかけて、ガザニアを植えて手入れを行った。</p>